

► Te lo contamos fácil

Texto validado por personas
con discapacidad intelectual de:



Zaragoza aprueba rebajas en algunos impuestos

Chus Marchador



El pasado martes, la Comisión de Hacienda del Ayuntamiento de Zaragoza aprobó las ordenanzas fiscales para el año 2020.

Las ordenanzas son las normas aprueban los ayuntamientos.

Las ordenanzas fiscales dicen cómo tienen que ser los impuestos y las tasas municipales que pagan los ciudadanos.

Las tasas son el dinero que pagan los ciudadanos por algunos servicios que ofrecen los ayuntamientos, como por ejemplo la entrada a las piscinas municipales o el precio de un nicho en el cementerio.

La aprobación de las ordenanzas fiscales para el año que viene es la primera votación importante que gana el nuevo Gobierno de Zaragoza, que lleva en el ayuntamiento desde este verano.

Al año que viene habrá algunas novedades en el impuesto IBI, que es el Impuesto sobre Bienes Inmuebles.

El impuesto IBI lo tienen que pagar todas las personas que son dueñas de un piso, un local,



Victoria del Gobierno. La última comisión de Hacienda celebrada en el Ayuntamiento de Zaragoza.

un almacén o cualquier otro edificio.

El ayuntamiento dice que bajará un poco el impuesto IBI, pero solo si el Gobierno de España aprueba otra rebaja en el catastro.

El catastro es una lista de todos los edificios que hay en España, y se utiliza para saber cuántos impuestos tiene que pagar el dueño de cada edificio.

Las familias numerosas también pagarán menos impuesto IBI.

También pagarán menos IBI los comerciantes que además sean los dueños del local en el que tienen su tienda o negocio.

Los empresarios pagarán menos impuestos por hacer obras en sus locales.

Aragón empieza a pagar las ayudas al alquiler

El Gobierno de Aragón ha empezado a pagar las ayudas al alquiler de vivienda.

Estas ayudas son un dinero que le da el Gobierno de Aragón a las personas y las familias que no tienen suficiente para pagar el alquiler de las casas en las que viven.

Las ayudas al alquiler llegan con más de un año de retraso.

Más de 9.000 personas o familias solicitaron esas ayudas, y se las concedieron a casi 5.000.

En el año 2017, el Gobierno de Aragón anunció que ayudaría a pagar el alquiler durante los 3 años siguientes.

Esas ayudas se tenían que haber empezado a cobrar en el año 2018, pero la gente las ha empezado a cobrar hace unos pocos días.

Ahora se están empezando a pagar las ayudas retrasadas.

Cuando paguen los retrasos, las ayudas se pagarán cada 2 meses.



En fila. Solicitantes de las ayudas al alquiler del Gobierno de Aragón.

Los restos de Franco salen del Valle

El Gobierno de España ha sacado el cuerpo del dictador Francisco Franco de su tumba para meterlo en otra tumba.

Franco estaba enterrado en el Valle de los Caídos. El Valle de los Caídos es un monumento hecho para recordar a Franco y a las personas que lucharon en el bando de Franco durante la guerra civil española.

El Gobierno sacó a Franco porque cree que no es normal que en una democracia se hagan homenajes a un dictador.

Rescatan a 9 personas en la montaña rusa

El pasado domingo, los Bomberos de Zaragoza rescataron a 9 personas en una montaña rusa.

Esta montaña rusa se llama la Selva Encantada y estaba en las ferias de Valdespartera.

La atracción tuvo una avería.

13 personas se quedaron atrapadas en 3 vagones.

4 personas pudieron bajar por una escalera de emergencia y el resto fueron rescatadas por los bomberos.

Pérdidas millonarias en Barcelona

La semana pasada, muchas personas salieron a manifestarse por las calles de Barcelona contra la condena de cárcel de varios políticos.

La mayoría de las manifestaciones fueron pacíficas, pero hubo otras manifestaciones violentas.

Arreglar los destrozos de las manifestaciones, como los contenedores quemados, costará casi 3 millones de euros al ayuntamiento.